

明塾新聞 十月号

きんぐらだより



講師挨拶 今阪萌夏先生



皆さんは最近何か新しい挑戦をすることはありませんか？

私は最近初めてダイビングをしました。陸上とは全く違う海の中の世界を映像などではなく実際に自分の目で見て、私はその力強さと環境の違いを感じ、まだまだ私の知らないことが沢山あると思いました。そのダイビングでは沈没船などや海の生物たちの形成する生態系の一部が観察でき、自然の大きさ、そして人の手によって変化させられた環境を少しずつ生物たちが自分たちが適応できるように変えていく、また元の環境に戻ろうとする能力を垣間見ることができました。

皆さんも何か今までとは違った挑戦をすることで新しい楽しみ、新しい世界を見つけてみませんか？

塾生にきてみました！

敬老のエピソード

祖母との素麺の思い出がよく残っています。

幼い頃、風邪で熱をだした時、母が仕事を休めなかったので祖母宅によく預けられていました。その時祖母に作ってもらった冷やし素麺が冷たくとても美味しく、毎回食べていました。

成長した今でも祖母宅に遊びに行くとき「素麺食べるか？」ときいてくれるので嬉しいです。

尾谷悠愛さん

洛北高校附属中学校三年



(イラスト 尾谷悠愛さん)

けっこう前に、ひい(大)おばあちゃんが通っている老人ホームで、ふれあいのイベントをやっていた時に、ご年配の方が、しゃてきで、「ぬいぐるみ」をとっていたので、すごいなあと思いました。

久御山中学校一年

内田琴葉さん

塾生にきてみました！

嘘のような本当の話

僕は女・男・女の三人兄弟。近所に男・女・女の三人兄弟が引越してきた。お互い自己紹介すると、一番目の子の名前・・・同じ！二番目・・・僕と同じ！三番目も・・・同じ、とはいかなかったけど驚いた。性別は違うのに名前は同じ。三番目も同じだったら・・・

西宇治中学校三年

青野鈴くん



募集！

宇宙へのメッセージ



今日、お金がたくさんあって健康であれば、一般人でも宇宙旅行が可能です。ブラックホールの写真が撮れたり、小惑星の砂を持って帰れるような時代です。ぜひ宇宙に関わるお話を聞かせて下さい。宇宙人に会った、UFOを見たなどの体験談もお待ちしております。

【応募方法】文章、写真、イラスト等、すべて用紙は自由です。お名前を記入して、担当の先生にお渡し下さい。次号で紹介させて頂きます。

【締め切り】十月十四日(金)
【特典】先着十名様に図書カード五百円分を進呈させて頂きます。

※募集テーマ以外の作品も、随時受け付けています！